

Etape 6 : Fiambala – Copiapo / 641 kms

Soumis par Stéphane Hamard
18-01-2012

Hier soir au briefing, Etienne Lavigne nous a expliqué qu'en raison de fortes tombées de neige à la frontière Argentino-Chilienne, les douaniers ont fermé le poste frontalier. Ils ont relevé -17°C. Du coup, le départ est retardé, suspendu aux décisions des autorités, et le secteur chronométré ne pourra finalement pas se faire à cause du retard accumulé. Nous ferons donc les 641 kms tout en liaison.

Heureusement que j'ai prévu des vêtements chauds car vous connaissez, on passe du niveau de la mer à +20°C, au col situé à 4750 mètres à -10°C en quelques kilomètres. Nous traversons des paysages somptueux et les passages à travers les cols enneigés donnent des images particulières du Dakar 2012.

Hier soir tard, j'ai « fabriqué » des protège mains étendus en cartons et avec des sous-vêtements chauds, une cagoule sous le casque et ma veste et pantalon anti-pluie ACERBIS, je suis au top, même pas froid !

Le parcours est quand même fastidieux et la piste au niveau de la frontière un peu dangereuse.

Content d'être arrivé au Chili, la page Argentine est tournée sans gros dommages.